

Ruswil: 71. Generalversammlung der Ortsmusik Rüediswil

Daniela Bättig ist neue Präsidentin

Die 71. Generalversammlung der Ortsmusik Rüediswil prägte die Amtsübergabe des Präsidiums von Marianne Wermelinger an Daniela Bättig. Weiter standen Austritte, Neueintritte und Ehrungen im Zentrum der Versammlung.

Zum letzten Mal eröffnete Marianne Wermelinger unter ihrer Leitung eine Generalversammlung nach dem feinen Nachtessen aus der «Lamm»-Küche. Aus den Jahresberichten von Marianne Wermelinger und Florian Lang durften die Versammelten all die Eindrücke vom Jubiläumsjahr Revue passieren lassen. Angefangen mit dem erfolgreichen Kinderkonzert, das wiederum aus der Feder von Florian Lang stammte. Weiter folgte das Palmsonntagskonzert, das mit dem Stück «Danzon» von Arturo Marquez eine grosse und freudige Herausforderung war. Vor der Sommerpause gab die Ortsmusik Rüediswil (OMR) ein Dorfkonzert. Dies war dem Wetter geprägt von der Spontanität und Flexibilität von allen Anwesenden. Weitere Höhepunkte folgten wie die Kilbi, der zweitägige Ausflug zur Läsete nach Erlach und das Jahreskonzert.



Ein Prosit zur Ehrung: (von links) Ehrenmitglied Thomas Rogger, kantonaler Veteran Stefan Kammermann und eidgenössischer Veteran Martin Stäger. Es fehlt Ehrenmitglied Daniela Bättig. Foto zVg

Wechsel im Vorstand, Austritte

An dieser Generalversammlung war die Wahl aller Amtsinhabern traktandiert. Neu zu wählen gab es im Vorstand das Präsidentenamt. Marianne Wermelinger gab nach sechs Jahren mit den Worten «es ist an der Zeit, dass jemand Jüngerer das Amt übernimmt», den Führungsstab weiter. Sie investierte viel Herzblut, Elan und Freude für die Führung des Vereins. Einfach war die Suche für das Präsidentenamt nicht. Fündig geworden ist die OMR mit Daniela Bättig. Sie wurde einstimmig gewählt. Alle anderen Amtsinhaber des Vorstandes, der Musikkommission, der Fähnrich, die Revisoren, der

Vizedirigent und die Veteranenobfrau konnten in Globo bestätigt werden.

Das aktuelle Jahr wird die Ortsmusik ebenfalls unter anderem mit Suchen verbringen. Florian Lang wird auf Ende 2020 den Dirigentenstab weitergeben. Die Mitglieder der OMR werden das letzte Jahr mit dem Maestro in vollen Zügen geniessen. Leider verlassen aus familiären, beruflichen, zeitlichen und wegen Ortswechsel sechs Personen die OMR. Dies sind Daniel Ottiger, Clauida Zemp, Petra Amrhyn, Pirmin Müller, Lilian Emmenegger und Heinz Kurmann. Sie wurden für ihr Engagement in der OMR gewürdigt und Marianne Wermelinger bedankte

sich bei ihnen für die Zeit, die die Musikanten mit ihnen verbringen durften.

Neueintritte und Ehrungen

Im Gegenzug durften zwei neue Personen begrüsst werden. Die OMR freut sich auf die Mitgliedschaft von Alain Steiner und Joel Blum. Dieses Jahr wird in Emmen Stefan Kammermann zum kantonalen Veteranen ernannt. Dies sind 30 Jahre aktives Musizieren. Zum eidgenössischen Veteranen wird Martin Stäger ernannt. Dies sind 35 Jahre aktives Musizieren. Zu Ehrenmitgliedern der OMR, mit 20 Jahren aktivem Musizieren oder im Verein tätig sein, durfte Daniela Bättig und Thomas Rogger gratuliert werden.

Ausblick

Das begonnene Jahr wird mit den traditionellen Anlässen und mit neuen Herausforderungen gespickt sein. Die OMR wird am Musikfest in Emmen teilnehmen und beim erstmaligen durchgeführten Marschpreis.LU mitmachen. Über dieses Traktandum wurde interessant und rege diskutiert. Mehr Infos unter www.ortsmusik.ch. MS